
 
      

          Juli 2022 

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, 

 

zum Abschluss des Schuljahres möchten wir uns mit dem neuen Format „Schulpost“ 

an euch und Sie wenden. 

 

Vor einigen Tagen durften die Klassenleitungen wieder einmal hervorragende 

Abschlusszeugnisse überreichen und wir entließen knapp 90 Schülerinnen und 

Schüler bei den festlichen Abschlussfeiern in unserem Hause. 

Es macht uns stolz und glücklich, die jungen Erwachsenen auf der Bühne zu sehen 

und vor allem auch zu hören, wenn diese am Mikrofon das Wort ergreifen und an uns 

richten. Lernen ist nicht nur Wissen anhäufen, es ist auch das Entwickeln von 

Kompetenzen und der Persönlichkeit und wir freuen uns, dass wir diesen Weg mit 

den jungen Menschen gehen dürfen. 

 

An dem Abend haben wir unsere beiden Elternbeiratsvorsitzenden Pascal Schiefer 

und Ralf Bernd Herden verabschiedet, denen an dieser Stelle nochmals unser großer 

Dank gewidmet sein soll. 

Sie haben die vielen Monate der Pandemie an unserer Seite als kompetente Ratgeber 

und Vermittler zu den Eltern agiert und uns gestärkt. 

 

Wir danken aber Ihnen allen, liebe Eltern, für die unzähligen Gespräche und 

konstruktive gemeinsame Arbeit. 

 

Ausflüge, Klassenabende und mehrtägige Fahrten haben die letzten Wochen ebenso 

beherrscht und uns allen viel Freude bereitet. Der Dank gilt hier sowohl den 

organisierenden Lehrkräften als auch der unterstützenden Elternschaft. 

 

Die WeltFAIRändererwoche und der Abend der Begegnung haben uns wieder eine 

Idee davon gegeben, was Schule noch sein kann: Nämlich Ort der FAIRänderung, des 

Austausches, des Zuhörens, des gemeinsamen Verweilens und vielem mehr. 

Der Gottesdienst am Ende der Woche war ein Abschluss und hoffentlich der Anfang 

einer Zeit voller gemeinsamer Erlebnisse. 

 

Mit dem Ende des Schuljahres kommen tiefgreifende personelle Veränderungen auf 

uns zu. 

 

Frau Tanja Wintrich beendet ihre Ausbildung und bekommt heimatnah eine 

Anstellung. Wir danken ihr für Ihren Einsatz bei uns – für die vielen Begleitungen bei 

Ausflügen und sonstigen Events, die wirkungsvolle Mitarbeit im Kollegium und im 

Unterricht und nicht zuletzt für die zusätzlich erbrachte Spanisch-AG. Wir wünschen 

Frau Wintrich alles Gute für ihren beruflichen und privaten Lebensweg. 
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Herrn Nicolai Braun verabschieden wir ins Sabbatjahr und wünschen ihm viele 

unvergessliche Erlebnisse. Wir danken ihm für die sechs Jahre als Kollege, 

Sicherheitsbeauftragter und Freund und hoffen auf ein Wiedersehen.  

 

Frau Jutta Hubrich war viele Jahre an der RSW tätig und geht zu den Sommerferien in 

den wohlverdienten Ruhestand. Unvergesslich ihr Einsatz für die Schulgemeinschaft, 

das Lernen und für die organisatorischen Abläufe in der Schule. Ein herzliches 

Dankeschön an sie und die besten Wünsche für die Zukunft. 

 

Herr Oliver Fritsch hat jahrelang die lange Anfahrt in den Kauf genommen und unsere 

Schule mit seinen Kompetenzen als Fachleitung Sport, Klassenleitung und in seinen 

Fächern unterstützt. Herzlichen Dank dafür und einen guten Start im neuen 

Wirkungskreis. 

 

Mit Claus Grimm verlässt die RSW ein „Urgestein“, der in vielen Bereichen große 

Lücken hinterlässt. Herr Grimm war jahrelang als Beratungslehrer für die Region 

zuständig und hat unsere Schule und Schülerschaft mit besonnenen Gesprächen 

erfüllt und die Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit maßgeblich geprägt. 

Darüber hinaus war er im Bereich EDV als Systemadministrator aktiv und eine Stütze 

bei allen Fragen rund um Netzwerk, PCs, Internet und vielem mehr. Klassenleitungen, 

Naturwissenschaften, Mathe- und Technikunterricht standen ebenso auf seinen Plan 

in den Jahrzehnten an der RSW. 

Auch ihm danken wir und wünschen alles Beste für den Ruhestand. 

 

Glücklicherweise konnten in den letzten Tagen alle Lücken geschlossen werden und 

wir können – keine Änderungen vorausgesetzt – wieder aus dem Vollen schöpfen. 

 

Und falls sich doch wieder Lücken auftun, werden wir wie gewohnt als Gemeinschaft 

unser Bestes geben, um diese zu schließen. 

 

Die Bauarbeiten an unserer Schule, die Umsetzung des Medienentwicklungsplans mit 

neuer IT-Struktur und neuem WLAN, sowie die Austausch alter Fenster ist im Gange 

und wird in den Sommerferien fortgesetzt. 

 

Die Zeugnisausgabe erfolgt, wie in den letzten Jahren üblich, am heutigen Montag mit 

der Bitte, die Zeugnisse unterschrieben am letzten Schultag wieder mitzubringen. 

 

Neu in diesem Jahr ist folgendes: Die Schülerinnen und Schüler bekommen die Lobe 

und Preise in Stufenversammlungen in der Festhalle am Mittwochmorgen durch die 

Klassenleitungen überreicht, in welchen auch wir als Schulleitung Impulse und 

Gedanken mit den Kindern teilen möchten. 

 

Unser Stundenplanteam ist bereits fleißig am Arbeiten. Die neuen Pläne werden zum 

ersten Schultag auf Untis zu sehen sein.  
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Der erste Schultag für die Klassen 6-10 am 12.09.2022 beginnt  um 7.45 Uhr und endet 

für alle um 12.10 Uhr. 

 

Die Einschulung der neuen Fünftklässler erfolgt am Dienstag, den 13.09.22 um 8.30 

Uhr – die Einladung hierzu erfolgte bereits per Brief. 

 

Zum Abschluss möchten wir allen einen schönen Sommer wünschen und hoffen uns 

gesund im September wieder zu sehen. 

 

Nochmals danken wir euch und  Ihnen für die Zusammenarbeit und verbleiben  

 

 

mit freundlichen Grüßen 

Steffen Stötzel  Monika Schwendemann 

Schulleiter    Stellvertretene Schulleiterin 

 

 

 

 

 
 


